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市人大代表、共青团郑州市委
书记张艳华表示，2014年共青团将以
服务“三大主体”工作为主要内容，按
照“一二三四”的工作思路，开展“七彩
青春”系列工程，带领广大青年团员
为我市经济社会发展贡献青春力量。

“一二三四”工作思路，具体而
言，一就是突出一个核心，即围绕中
心服务大局，突出“三大主体”工作，
引领青年为以航空港实验区为统揽
的郑州都市区建设贡献青春力量；
二就是突出“青春鼎力中国梦”加强

青少年思想引导工程和“基础基层
增活力”团建工程两项重点工作。
三是健全三个机制，即四位一体郑
州共青团学习机制、“深入基层走进
青年”走访调研机制、“做青年友不
做青年官”团干部直接联系青年机
制，提升团干部的能力和作风。四
是坚持四个导向，即基层导向、青年
导向、问题导向、创新导向，做到“青
年在哪里，团组织就建到哪里”、“青
年有什么需求，团组织就要开展有
针对性的工作”。
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“初步确立以国际化、现代化
立体综合交通枢纽为特征的国家
中心城市，这一五年目标符合产
业结构调整、产业升级的总体思
路。”市人大代表、海马集团公司
执行总裁、海马轿车有限公司总
经理孙忠春说，此次政府工作报
告提出的这一目标，让他尤其振
奋，因为，他本人就是郑州交通枢
纽地位的受益者。

孙忠春说，2007年8月1日，海
马集团刚进入郑州，就立刻感受到
了郑州的区位优势。“以前在海南，
我们的零部件和整车物流成本都
比较高，到郑州之后，物流成本下
降幅度很大，在海南时，一台整车
运到全国各地需要2500元左右，在
郑州，这一支出可以节省 40%左
右，企业的经济效益明显提高了。”
孙忠春说。

郑州
区位优势
让企业受益

郑州交通区位优势
让企业受益匪浅
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用人才支撑
国家中心城市
建设

“市政府在工作报告中提出未
来五年要初步确立国家中心城市
地位，初步形成具有较强竞争力优
势的现代产业体系。这传递出的
信息是：城市要上新层次，产业要
有新提升。”市政协委员、郑州大学
材料科学与工程学院副院长许群
说，选择了这样的目标，郑州要高
度重视科技和人才的支撑作用。

许群认为郑州应做好科技积
累、产业落地、人才聚集等方面工
作。政府对应用型研究和基础性

研究都要给予足够的重视，应用
型研究可以为产业发展提供有力
引擎，推动产业调整升级。但如
果考虑更长远的发展，也要为基
础性研究提供足够的支持。人才
聚集方面，政府要以最大的诚意
出台优惠政策，吸引优秀人才并
让其找到归属感；要通过多种方
式培养出大批本土人才。同时，
也要通过良好的科技积累和产业
发展吸引各类人才，形成两者间
的良性互动。
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珍惜形势 强化责任 勇于作为 求实求效
确保“两个初步”目标的实现
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“实施全民技能振兴和职业教
育校企合作工程，在今年政府工作
报告中，虽说只有一句话，但是我
认为提得非常及时，也非常重要。”
市人大代表、登封电厂集团有限公
司董事长刘迎忠说，不少行业、企
业缺少技工的现象逐渐增多，在这
种情况下，提升劳动者技能显得尤
为重要、尤为紧迫。

“不少大学生毕业就业后，因为

技能知识不达标，很多人都面临着
失业的困境，也有不少企业在招收
大学生进厂后，人力物力的投入的代价
比较大。”刘迎忠说，“一个人要是
有了一技之长，就业问题也就迎刃
而解，企业也不会出现用工荒，”刘
迎忠希望，政府部门能出台更详细
的政策，大力支持技能学校的建
设，来不断丰富我市人力资源市场，为
建设现代化大都市打下基础。

用全民技能
振兴解决
用工荒


